
發展武吉拉貢不應犧牲森林保留地 
士拉央13日讯|武吉拉贡森林 

保留地从宪报除名课题最近闹得沸 

沸扬扬，万挠州议员蔡伟杰认同， 

有需要保留现有森林地段，不应因 

发展或地价高涨，而被牺牲。 

他指出，ttl政府曾在过去州议 

会就武吉拉贡森林保留地从宪报除 

名一事，做出详细解释，并指该森 

林地如今被住宅区环绕，恐在保护 

工作上，面对挑战。 

「可是，我觉得只要政府愿意 

去保护，这问题是不存在的。」 

「例如，马来西亚森林研究 

院(FRIM)虽然不是森林保护 

区，也被住宅区围绕，但如今却 

甚有成就，并筹划申请列为世界 

文化遗产。」 

「砌有态林保护冈不应该被录1丨 

会议员梁自坚召开记者会时，如此 

表示。出席者包括梁自坚政治秘书 

徐灶生。 

曰前，政府登报通知，将就拉 

贡山从宪报除名一事召开听证会， 

以将该70英亩森林地段交给雪州发 

展机构，充作屋业发展。 

此举引起非政府组织及居民的 

强烈反弹，其中包括马来西亚森林 

研究院也公开反对，开发武吉拉贡 

森林保留地的建议；官方的反对信 

曰前已呈至雪州森林局。 

该院认为，武吉拉贡森林保护 

区应保持完整，除了它是一个重要 

的集水区，为周边地区提供水源之 

夕卜，也因该区域地形陡峭，如果开 

辟此地将提高土崩及山洪的风险。 
「一日开发该地.也对郃折鹿 

A % 

梁自坚（右起）及蔡伟杰周三召开记者会，详细解释武吉拉贡森林保 

留地建议从宪报除名的情况，希望公众了解，该决定是于2003年前朝 

夺或开发，反而必须持续增加，倘 住民村落的居民，带来极大影响， 政府时期通过。左为徐灶生。 

若以发展为前提必须让步的话，或 

许有天作为替代地段的乌冷武来岸 

森林区，也可能因为土地价值变高 

了，而面对同样的命运。」 

重要集水區 

蔡伟杰是于昨日联同士拉央国 

并引起生活不便。」 

无论如何，雪州森林局将举办 

一项听证会，聆听反对心声，同时 

也已鉴定出合适的替代森林地段， 

即是将位于武来岸的森林地颁布宪 

报，来代替即将被发展的拉贡山。 

梁自坚也呼吁，中央政府及州 

政府检讨现有森林保护的政策，避 

免绿肺地段随意被开发。 

有意反映意见的民众或组织， 

可联络士拉央国会议员服务中心 

03-61388088，以便他们协助把心 

声传递给雪州森林局或州政府。 
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